

COMMUNICATION/FRET AERIEN : L'Aéroport de Paris-Vatry devrait changer de nom

L'Aéroport de Paris-Vatry dans la Marne - [ETABLISSEMENT PUBLIC DE GESTION DE L'AEROPORT DE VATRY](#) - devrait changer de nom et devenir, au début de l'année 2023, plus simplement l'aéroport de Vatry. Un changement voulu pour éviter d'entretenir la confusion avec la capitale parisienne, distante de 150 km. L'aéroport se positionne désormais pour devenir une plate-forme majeure du fret aérien en France.

<https://www.parisvatry.com/>